

Alberto Ruiz de Aguirre, nacido en Bilbao (1946) es arquitecto urbanista titulado por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, aunque inició la carrera en Barcelona.

Se significó en su época de estudiante por su iniciativa en actividades de teatro y cine, llegando a obtener varios premios como director de películas amateurs. Del mismo modo en su acción reivindicativa estudiantil, por lo que fue expulsado de la Universidad de Barcelona.

Inició su trayectoria profesional como autónomo, con estudio propio, y en la misma línea ha continuado.

Entre sus realizaciones destaca su labor en el campo de la vivienda, en el que ha realizado multitud de edificios, habitualmente de viviendas de nivel medio-bajo, optimizando las superficies útiles o habitables, aunque también ha realizado otras para altos niveles adquisitivos, siempre en el entorno de su Bilbao natal y provincias limítrofes.

Caben destacar como proyectista y director de obra, entre otras, las siguientes obras singulares:

- **Primer edificio inteligente de oficinas en Bilbao, dotado del primer parking automático del Estado.**
- **Dos centros comerciales en Donostia (Arco Amara y La Bretxa) y otro en Bilbao (Bidarte).**
- **Nueva sede de la televisión Vasca (EITB)**
- **Polideportivo en Elgoibar**
- **Colegio de EGB en Bilbao**
- **Naves industriales en Zorrozaurre**
- **Centro tecnológico Tekniker, y sala blanca de investigaciones tecnológicas**
- **Fuente cibernética en Donosita**
- **Sede de los Registros Mercantiles y de la Propiedad en Bilbao**

Referencia general de obras en <http://www.ruizdeaguirre.com>